

1月9日 新春！ボッチャ大会！

ことぶきなべよこ会のみなさんにお越しいただき、ボッチャのルールを教わりながら楽しく活動しました。1年生から6年生の、3人1組混合チームで対戦し、良いプレーには大盛り上がりで、「ナイスボッチャ！」とお互いに声をかけあいながらプレーしていました。

優勝・準優勝チームをみんなで表彰し、子ども達の笑顔が絶えない楽しいボッチャ大会になりました。



1月17日 ちっちのお絵かき教室

2年ぶりの開催となったカレンダー作りには、当日を楽しみにしていた子どもたちが集まりました。ちっちさんと会話をしながら12か月分のイラストを楽しく描き上げていました。

各月に合わせた行事や、イメージできる食べ物などをイラストにしていて、子どもたちならではの描きたい物が詰まったカレンダーが出来上りました。



1月21日 卓球しよう!!

毎月第3水曜日3：30～4：30に、ボランティアの松下さん・藤原さんが教えてくれています。子どもたちはそれぞれ、「ラリーを続けたい」「サーブやスマッシュがうまくなりたい」など目標を持ち、楽しそうに参加しています。参加には、てんつきが30回以上できる人という条件があり、てんつきれんしゅう会で頑張って練習している子どもたちの姿も見られます。

3月には館内卓球大会を予定しています。

ぜひ、お子さんに参加の声かけをお願いします。

